
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和 ２年 ２月 ５日１５時３６分 受付 

質 問 順 位  第 ８ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 鈴木 一也 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 答弁者 

1.武豊中央公園 

（防災公園）に

ついて 

【趣旨説明】 

現在、野菜茶業研究所跡地の北側約３．４ha に、防災機能

を備えた武豊中央公園の西側第一期工事が始まっており、令

和２年度中には一期工事分の供用開始がされ、その後、残り

の東側の工事が令和６年度に完了すると聞いております。 

ここは、武豊町のほぼ中央に位置し、大変見晴らしのいい

場所で、公園にするにはもってこいの場所です。また、将来、

半田消防署武豊支署も隣接する予定で、防災公園としても好

立地な場所と思います。 

これまで何度かご説明をいただきましたが、本町にとって初

めてとなる防災機能を持つ公園について今後どのように活用

され、機能していくのか住民の皆様への周知も含めて、以下、

質問させていただきます。 

 

 

町長 

副町長 

教育長 

部課長 

【質問事項】 

①供用開始された時、平時はどのような使い方を想定してい

るのか。また、発災時には防災公園として、どのように機

能することを想定しているのか。  

②当初は、防災公園と聞いていたが、住民の方へのアピール

効果も踏まえ公園名に【防災】を入れるべきと考えるが当

局の考えはどうか。 

③防災公園として設計・計画に反映した事案はなにがある 

のか。 

④かまどベンチなどが設置されるようだが、デザインは、ユ

ニバーサルデザインのものを積極的に取入れているのか。 

⑤住民の憩いの場としての公園と、防災機能を持つ公園と、

二つの機能を持つ公園だが、所管は、何課が担当していく

のか、また、管理運営はどのようにするのか。 

⑥南海トラフ地震・異常気象による台風や豪雨など、防災拠

点の整備は待ったなしの課題です。今回の中央公園整備と

関連して、北部と南部の市街化区域内にも整備する必要が

あると思うが、今後の防災公園の整備の方向性はどのよう

に考えていくのか。 

 

 


